

JAUME BETRIU

KTM ESPAÑA

E3
KTM 300 2T
2016



ENDUROC BURN

ESPECTACULAR REMONTADA DE BETRIU EN EL ENDUROC BURN 2016



El pasado fin de semana se celebró en Les Comes la que para muchos es la última cita del año, el Enduroc. Una carrera non-stop con un recorrido de 40Km que culmina la temporada 2016.

La prueba empezó el sábado por la mañana con una vuelta de entrenamiento, mientras que el mismo día por la tarde, los participantes de la categoría élite disputaban la Superpole, una extrema que daba el orden de salida para la jornada del domingo.

En la Superpole Betriu no salió bien, pero recuperó rápidamente el ritmo y mantuvo una apasionada lucha con su amigo Josep García. El de Husqvarna finalmente ganó la especial con una última vuelta muy reñida, luchando cuerpo a cuerpo con Betriu.

La cita en mayúsculas se disputaba el domingo. Después de una gran tormenta el sábado por la noche, el terreno se volvió embarrado y resbaldadizo, cosa que complicó la carrera a más de uno. Betriu se situó en primera posición en la salida pero en la primera curva se tropezó con una piedra y perdió el control de su KTM 300 2T. Se cayó y se situó en última posición. Con un ritmo frenético para alcanzar a los demás participantes, el piloto de Coll de Nargó se cayó un par de veces más en la primera vuelta. Sin ningún inconveniente, en la segunda pasada cogió un magnífico ritmo y consiguió superar a todos los rivales con una espectacular remontada que le situó en una merecidísima tercera posición scratch y primera en la categoría de E3.

Con otro podio en su currículum, Jaume Betriu se despide de este 2016 con una primera posición Scratch y en E3 en el Campeonato de España y como 5º clasificado en el World Enduro GP.

